
２年 学年だより 
 
 

 

体育大会が行われました！ 

体育大会、みなさんどうでしたか？ 

競技で一生懸命に頑張っている姿や、同じクラスの仲間、部活の仲間、学年の仲間に

声援を送っている姿、係の仕事に責任感を持って取り組んでいる姿、みなさんの素晴

らしい姿がたくさん見られた体育大会でした。 

次は、昨日配りましたが、中間テストがあります。テストにも全力で取り組むことを

期待しています。 

〇体育大会の感想〇 

～全体を通して～ 

○とにかくすごく楽しかった。自分は一年生のときに次の体育大会はもっと楽しくや

りたい。と書きました。完全に叶いました。昨年も楽しかったけど今年はもっと楽し

かったです。それに「次はクラブ対抗にも出たい」と言っていましたがそれも実現し

ました。自分なりに頑張れたと思います。次の体育大会も今年より楽しくしたいです。  

○みんなが笑顔になっていて、いいなと思った  

○係も補欠もなにもしなかったから、ほぼ出番がなかったけど、見てるだけでもとて

も楽しかった。先生たちも参加したりしていて、よりおもしろかった。  

○結果負けてしまったが体育祭を全力で楽しむことができました。難関突破ではギリ

ギリの 1位を取ることができたし、リレーでは最後まで全力で走りきることができた

ので今回の体育祭はいさぎよく負けを認めることができました。来年も頑張りたいで

す。  

○けっこう体育祭って感じで出来たし、こども園の子たちも来て一緒やったのはびっ

くりしたしここまでするんだなぁと思って楽しめました。玉入れはすこしきんちょう

したけど多分入ったと思います。2組が学校全体でも一位だったのでみんながんばっ

てたし良かったなと思ってうれしかったです。久しぶりに「がんばれー!!」って声も

出したしなつかしくて参加できて良かったです。来年もこんな感じで出来るといいな

と思いました。  

○始めに、スローガンのかいたものでパラバルーンをしていたのがびっくりしたけど

良いなと思いました。3年生の人達が担任の先生に向けて感謝していたのが良かった

です。  

○大玉ころがし、予行では、自分のスピードが早くて、審判の人に注意されたけど、

本番では上手くできたからよかった。 

 

～体育大会を通してどんな時に高め合えたと感じましたか～ 

○大玉ころがしのとき、2人で速く大玉を運ぶ方法を試行錯誤したとき。  

○リレーなどで練習の時から相手チームを意識して練習していたとき応援をがんば

っているとき。  

○他クラスの人のことも応援していて全力だった  

○50m走で、藤本先生の言っていたように腕をしっかりと使って走れた時。  

○負けてたとしてもせめてない  

○団体競技で協力して勝とうとがんばっている時。  

○種目いろいろあったけど、応援してる時が一番ワーッ!!って高まってたと思いまし

た。  

○応援している時とか種目で出場する前とかがんばろうという気持ちで高まってた。  

○並ぶ時に、「こっちだよ。」って言ってくれたとき。  

 

～印象に残ったシーン～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

①は入場門で足が震えて

いるところ 

②はパラバルーンで丸く

なっているところ 

どこかしらにできる２年

１組の玉入れの玉タワー 

最下位だった先生チーム

が藤本せんせいのおかげ

で２位くらいになってい

るとき 
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